



7. Sekundärliteratur

Der schwedische Pietismus in seinen Beziehungen zu Deutschland. Eine kirchengeschichtliche Untersuchung.

Pleijel, Hilding Lund, 1935

Inhalt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Inhalt.

| Kap. I | Pro | legomena. | Seite |
|------------------|-----|--|-------|
| P | 1. | Inhalt und frühere Behandlung des Problems | _ |
| | 2. | Die Lage der schwedischen Kirche beim Hervor- | 5 |
| | 2. | troton des Distismus | |
| Kon II | Die | treten des Pietismus | 12 |
| кар. 11. | Die | Beziehungen des konservativen Pie- | |
| | 1 | tismus zu Deutschland. | |
| | 1. | Der Einfluss des Spenerschen Pietismus in | |
| | 9 | Schweden | 23 |
| | 2. | Die ersten Verbindungen mit Halle. Die Selbst- | |
| | 0 | verteidigung der Orthodoxie | 32 |
| | 3. | Der erste Vorstoss des Hallenser Pietismus | |
| | | und der Widerstand der Orthodoxie | 36 |
| | 4. | Das stärkere Vordringen des Hallepietismus im | |
| | | 2. Jahrzehnt des 18. Jahrhunderts | 53 |
| | 5. | Die pietistische Erweckung unter den schwe- | |
| | | dischen Kriegsgefangenen | 75 |
| | 6. | Die grosse Blütezeit des Hallepietismus nach | |
| | | 1718. Die führenden Persönlichkeiten | 89 |
| | 7. | Der Pietismus als kirchenpolitischer Machtfaktor | 113 |
| | 8. | Die Vernichtung des konservativen Pietismus | 142 |
| | 9. | Die Beziehungen zu Halle nach 1727 | 151 |
| | 10. | Die Literatur und der Frömmigkeitstypus des | |
| | | älteren schwedischen Pietismus | 159 |
| Kap. III. | Joh | ann Conrad Dippel und der schwe- | |
| | | dische Pietismus. | |
| | 1. | Die Stellung Dippels innerhalb des Pietismus | 170 |
| | 2. | Die radikalpietistischen Vorläufer Dippels auf | |
| | | schwedischem Boden | 172 |
| | 3. | Der Aufenthalt und das Wirken Dippels in | |
| | | Schweden | 181 |
| | 4. | Die Folgen des Besuchs Dippels in Schweden | 194 |
| Beilagen . | | | 201 |
| Namenverzeichnis | | | 231 |